


Français
La Caisse de dépôt et placement du Québec confie 250 millions $ à Pembroke
Gestion Pembroke est heureux d’annoncer que la Caisse de dépôt et placement du Québec lui a confié un placement de 250 millions de dollars. Cette annonce s’inscrit dans le contexte de l’ambition de La Caisse de porter à huit milliards de dollars les sommes confiées à des gestionnaires québécois d’ici 2028. 
La Caisse effectue cet investissement dans le cadre de la stratégie concentrée de Pembroke. Mise en place en 2018, cette stratégie est composée d’une sélection d’approximativement 15 à 20 sociétés de croissance de haute qualité, principalement situées en Amérique du Nord, et axées sur le segment des petites et moyennes capitalisations. 
Pour Nicolas Chevalier, associé principal chez Pembroke et gestionnaire de portefeuille, «C’est un honneur d’avoir été choisi pour faire fructifier l’argent des Québécoises et des Québécoises.» 
Par ce placement, la Caisse démontre qu’elle soutient les valeurs qui ont toujours été à la base de l’approche de Pembroke, dont celle de concordance avec les intérêts des investisseurs, et ce, des sociétés en portefeuille à nos gestionnaires de placement. 
La confiance exprimée par La Caisse sera par ailleurs un atout de taille pour accroître la visibilité de Pembroke, tant auprès des institutions que des particuliers.
Si vous voulez en savoir plus ou explorer la possibilité d’ajouter la stratégie concentrée dans votre portefeuille, nous vous invitons à communiquer avec votre représentant Pembroke.
Lire le communiqué de presse officiel de La Caisse (lien)


English
The Caisse de dépôt et placement du Québec entrusts $250 million to Pembroke
Pembroke Management is pleased to announce that the Caisse de dépôt et placement du Québec has entrusted it with a $250 million investment. This announcement is part of La Caisse’s ambition to increase the amount entrusted to Quebec managers to $8 billion by 2028.
La Caisse is making this investment through the Pembroke Concentrated Strategy. Launched in 2018, this strategy consists of a selection of approximately 15 to 20 high-quality growth companies, primarily located in North America, focused on the small- and mid-cap equity segment.
For Nicolas Chevalier, Managing Partner at Pembroke and Portfolio Manager, “It is an honour to have been chosen to grow the money of Quebecers.”
With this investment, La Caisse is demonstrating its support for the values that have always been at the heart of Pembroke’s approach, including alignment with the interests of investors, from portfolio companies to our investment managers.
In addition, the trust placed in us by La Caisse will be a major factor in increasing Pembroke’s visibility among both institutions and individuals. 
If you would like to learn more or explore the possibility of adding the concentrated strategy to your portfolio, we invite you to contact your Pembroke representative.
Read the official press release from La Caisse (link)



